

HACIENDO SABER que el general de división Raul Menendez Tomashevich llamo al personal medico de la Operación Olivo destacado en el hospital de Huambu y le dijo "Hay que poner de alta a la chama esta", refiriéndose a la ciudadana angolana que dice llamarse Teresa Nandimba y que es menor de edad y un mas señas.

POR CUANTO el mayor Luis Conde, que puede ser descrito como hombre de estatura baja, sonrisa remotamente dulce, mirada dura y con el pantalón FAPLA apenas disimulado por la bata blanca siempre ajada en el hombro por la correa del AKM, cirujano de profesión, el cual, según propia declaración, encuentra acostumbrado a meterle bisturí a la gente, queda al frente de lo que se denomina como Fuerza de Tarea Caperuza Roja de la Victoria encargada de llevar a vías de efecto la dirección del golpe principal de la Operación Chama 81.

POR CUANTO una compañera que puede y debe ser descrita como bonita enfermera cubana, una mulata lavada, Nestora, ha declarado de inmediato que la quiere criar y sabiendo que no es fácil, si se tiene en cuenta que ella es aun soltera y sabe desde el principio que va a ocurrirle lo que denomina como encariñarse con la muchachita y que luego la misión va a terminar y llegara el momento de la despedida.

POR CUANTO el personal de Caperuza Roja de la Victoria ha decidido conducirla a la denominada Casa de las Enfermeras y que la ciudadana angolana menor de edad se resiste a la idea y expresa su inconformidad con ser apeada del transportador blindado soviético BTR-152 y que se niegue a entrar o ser introducida en la mencionada Casa de las Enfermeras y que cueste bastante esfuerzo despegarla del teniente coronel Pablo Diaz, el cual por su parte hace todo lo posible para que la niña se le mantenga pegada.

POR CUANTO finalmente y al parecer a la fuerza es ingresada en la casa del personal medico de Olivo, y al censurable hecho de que el primer día se empeñe en comer en el piso y sea evidente que las mesas no existen para ella, ni los cubiertos, ni lo que suele calificarse como buenas costumbres, lo cual propicia un sólido argumento para que las compañeras enfermeras del personal cubano descalitiquen a los asesores de la BII-39, quienes fueron incapaces de enseñarle mejores modales, lo cual a su vez es material útil para que el general de división Menendez Tomashevich aproveche y puntualice su respeto por esos hombres al decir: "Los pobres, ya hicieron bastante. No se les podía pedir que combaticieran y que estuvieran criando vejigos. Y se salvo de que no le soplaran un ralgazo en esas hierbitas moviéndose."

POR CUANTO la primera tarea de las compañeras enfermeras es coser de la manera que ellas denominan en serio una bata y un short a la ciudadana angolana menor de edad y luego de bañarla también de la denominada forma en serio, la primera vez con agua fría, y luego caliente, lo cual ocasiona un enorme gasto de sus preciosas reservas del equipo de higiene personal al emplear todo un pomo de champu hulgato en la cabecita empogostada y dura de esa niña que da alaridos frente —o debajo— a su primera experiencia con una ducha, se descubre que la mencionada niña tiene un pelo duro pero brillante como el azahate.

POR CUANTO la primera tarea del mayor Conde es determinar el estado general del objetivo Teresa y que dos meses después de sus primeros exámenes puede decir que la tiene vestida y con la salud de una cubanita, pese a que ofrecía un cuadro deplorable, y que le informara al general de división Menendez Tomashevich: "Lo que tenemos es una niña distrofica, anémica y poliparasitada, los piecitos lastimados de caminar sin zapatos, paludismo crónico, esplenomegalia por paludismo crónico, el bazo a la altura de la losa iliaca izquierda. Y con un solo tanto a su favor: una buena y firme dentadura."

POR CUANTO tendia 8 o 9 años de edad y que el mayor medico Conde hiciera sus calculos a partir de la dentadura y las placas de los huesos y que fuera totalmente curada de las enfermedades que la minaban puesto que el requerimiento, según el mayor de Servicios Medicos, "venta de arriba", ya que el general consideraba conveniente saber que clase de terreno estábamos pisando.